



ちゅうおう

～学校教育目標～
 ◆よく考える子
 ◆心の豊かな子
 ◆じょうぶな子



蓮田市立蓮田中央小学校 TEL 768-0073

HP : <http://hasudachuo.news.cocan.jp/>

1年間、ありがとうございました

令和5年度の一年間が修了し、4月から子供たちは、一つずつ学年が上がりお兄さん、お姉さんとして進級します。

6年生は、立派な卒業生として、先日ここ蓮田中央小学校を巣立っていきました。6年生がこれまで学校を盛り上げてくれたそのがんばり、よさを、中央小の伝統として、1年生から5年生は、しっかりと引き継ぎ、さらに磨いていってほしいと思います。卒業証書授与式に参加した5年生は、そのことを強く感じていることと思います。



この1年間、子供たちは、学校目標である、「よく考え」「心豊かに」「じょうぶに」成長することを、着実にがんばってきました。

「よく考える子」の姿として、全国学力学習状況調査・埼玉県学力学習状況調査で、全国や県の平均を、国語で最大12.8点、算数で最大16.3点、上回りました。また、家庭学習、自主学習への取組意識の高まりをアンケートの振り返りから感じます。

「心の豊かな子」では、この1年間に、36,510冊以上、一人平均66冊以上の本が読書活動の中で読まれました。最も多い子供は、低学年で600冊以上、中学年で500冊以上、高学年で150冊以上の本と触れ合い、心を耕しました。



「じょうぶな子」の姿として、持久走大会に向けて毎朝校庭をめぐって走り続ける姿、縄跳び大会に向けて、休み時間ごとに校庭でジャンピングボードで練習する姿がたくさん見られました。また、体幹を使ったよい姿勢への意識の高まりを、アンケートの振り返りから感じます。



このほか、振り返りアンケートから、子供たちのがんばり、成長について、次ページにいくつか紹介しておりますので、ご覧ください。子供たちは、自分のよさ、成長を、しっかりと見つめ、確かめ、次のステップに力強く歩み出そうとしています。

子供たちは、ここ蓮田中央小学校で、「心豊かにたくましく」成長をしてくれています。本当に頼もしく思います。これも、御家庭で温かく見守り教育くださったおかげです。保護者の皆様、地域の皆様には、この1年間のたくさんのご理解ご協力をいただきましたこと、深く感謝いたします。ありがとうございました。

3学期の子どもたちのがんばり

元気なあいさつ

みどり：あいさつをがんばりました。	1年：あいさつを大きな声で元気よくがんばりました。
2年：1学期や2学期よりも大きな声で誰にでもあいさつができるようになりました。	3年：登下校の時に会う人たちにいつも元気に、その場面ごとに声の大きさも考えてあいさつをがんばりました。
4年：学校の人みんながよい気持ちになれるようにあいさつをがんばっています。	5年：旗当番の人や先生たちに、大きな声であいさつすることをがんばりました。
6年：登校の時1年生の元気なあいさつが聞こえると、負けられない、と思い、大きな声であいさつをがんばりました。	6年：委員会のあいさつ運動をがんばりました。みんながしっかりあいさつをしてくれてうれしかったです。

学習

1年：たし算、ひき算検定を合格できるようにいっぱい練習しました。	2年：九九検定をすべて終わらせるようにがんばりました。
3年：算数でわからない問題があってもあきらめずに解くことをがんばりました。	4年：自分の課題をあきらめずに努力してがんばりました。
5年：字をていねいに書くことをがんばりました。	3年：自主勉強でその日の復習などをがんばりました。

よい姿勢

3年：授業中や書くときや読むときに、よい姿勢をがんばりました。	4年：よい姿勢を保つことを意識して授業をがんばりました。
5年：卒業式の練習で、よい姿勢を続けるのが大変だけど、6年生のためにがんばりました。	6年：卒業式に向けて、姿勢を意識することをがんばりました。

行事など

みどり：けん玉をがんばりました。	1年：掃除を静かにできました。
2年：6年生を送る会では、みんなの前で緊張もしたけれど出し物を元よくできました。	3年：靴のかかとをそろえたり、引き出しを整理したりをがんばりました。
4年：低学年にやさしくできるように仲良くすることを心がけました。	5年：最高学年に向けて、自分のことだけでなく、周りの友達にも声をかけたり、低学年の見本になるようにがんばりました。
5年：6年生送る会をがんばりました。6年生に笑顔になってもらえるようにがんばりました。	6年：委員会活動やクラブ活動をがんばりました。下級生と仲良く協力して活動しました。

